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本 日 の 例 会   6 月 30 日（第 5 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●退任挨拶 三宅善太郎会長、泉浩一幹事、田中浩之 SAA 

●食膳 ＜フランス カレー＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 7 日（第 1 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・前年度会長、幹事 ・年間皆出席及び通算皆出席 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●就任挨拶 濱田由弘会長、山本智重幹事、宮田正人 SAA、南賀勝之副会長 

●理事会 11：00～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第１回クラブフォーラム(クラブ奉仕)及び酒味の会 18：00～20：00 

シェラトン都ホテル大阪 3 階 明日香の間 

●食膳 ＜日本 七夕の節句料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7 月 14 日（第 2 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●就任挨拶 元氏成保職業奉仕委員長、泉浩一社会奉仕委員長 

      金山信利国際奉仕委員長、田中浩之青少年奉仕委員長 

 

先 週 の 記 録    6 月 23 日 (第 4 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 32 名(内免除会員 8 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 13 名) 
     ゲスト    5 名 
     ビジター  0 名          
                 計 37 名 
        ホームクラブ出席率 84.21％ 
    6 月 2 日(第 1 例会)補正出席率 88.88％（MU1 名） 

 

 

 

     6/9 の豊原北區 RC 親善訪問のご報告です。会員２０名とご家族５名の計２５名で訪問させて頂き 

ました。先ず台北の空港それから台中の新幹線の駅でお迎えをして頂き、感激しながら例会場に向か 

うと受付で会員の皆様が大きな拍手を下さり、一歩例会場に入ると奥様方の歌と手拍子が私たちを両 

サイドから包み込んで下さいました。桜のトンネルをくぐりぬけるかのようでした。例会が始まると 
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我々一人一人をご紹介して下さり、その後、豪華な料理と乾杯の嵐で私たち全員を熱烈に歓待して下 

さいました。温かく心地よい雰囲気の中、台湾の方々のフレンドリーさに感動しながら、当クラブの 

先輩方がしっかりとしたお付き合いを続けてこられたお陰だと改めて感じ入った次第です。 

今回は私も含め、入会１０年以下の会員の参加が半数以上でした。本当にいい経験でありました。 

そしてベテランの先輩方もたくさんご参加頂き、この訪問に重みを与えて下さったと思います。 

そして翌朝、会長を始め１０名の皆様が見送りに来て頂き、各人にお土産まで頂きました。そこで 

     お別れとなった訳ですが、クラブにも大きなお土産を頂いております。それは来年の５５周年に是非 

お祝いに行きます、というお言葉です。濱田次年度会長にはご負担となりますが、国際交流の１つと 

して、又当クラブを盛り上げる行事として、ご検討頂ければと思います。 

 

 

①本日ポストしております山本哲史(さとし)様の入会を理事会で承認いたしました。この件に関して 

 ご異議がございましたら、6 月 29 日(木)までに理事会宛の理由を付記して書面にて幹事までお申し 

出ください。 

②大阪中之島 RC より、創立 30 周年の記念誌が届きました。受付に置いておりますのでご覧ください。 

 

 

・次年度幹事報告 山本智重次年度幹事 

大阪城南ロータリークラブにて世話役をしていた元米山奨学生のテチアナ・セゾネンコさんを招い 

て行う 55 周年記念事業ウクライナ講演のポスターを城南掲示板に貼っていますのでご確認頂き全員 

参加頂きます様お願い申し上げます。 

また、次年度から全例会に zoom の案内をお送り致します。併せててご報告申し上げます。 

 

 

 

「RAC 2022-23 年度活動報告及び次年度活動予定」 

 

 

大阪城南 RAC 長井康晟会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告

委員会報告

卓  話

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

大阪城南 RAC 中村未帆次年度会長 

大阪城南 RAC 次年度会長の中村と申します。私はシェラトン都ホテル 

大阪 セールス部で働いておりますので、例会以外でもお会いする機会も 

多いかと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

さて、次年度の活動でございますが、前回の例会でクラブターゲット 

を決定いたしました。【High↑ Five!】というターゲットで 1 年間活動い 

たします。今以上に活気に満ちたクラブし、5 周年を迎えられるよう意味を込めております。年間の例 

会内容はまだ作成中ではございますが、引き続き大阪城周辺のクリーンハイクと、ボーリング例会は開 

催できればなと思っております。みな参加が楽しみになるような例会をできればと思っております。 

また、今年度は 4 名新たに入会してくださいましたが、まだまだ活動できる会員が少ないので、今 

後も会員アップの為、知り合いに声をかけてみたり、他クラブはどのように会員を増やしているのか 

聞いてみたり、工夫をしてまいります。 

そして、次年度は大阪城南 RAC ができて 5 周年を迎えます。大阪城南 RAC にとって初めての周年 

行事となります。2024 年 5 月 25 日土曜日にシェラトン都ホテル大阪にて、記念式典を予定しておりま 

すので、是非ロータリークラブの皆様にもご出席いただけますと幸いです。 

次年度も引き続きよろしくお願い致します。 

 

 

 
 



  

 

 

 

失礼いたします。ご紹介いただきました「勝島」でございます。 

この度、勤務いたしております「株式会社 近鉄・都ホテルズ」の常務取締役を 

退任することになりました。同時に、シェラトン都ホテル大阪の総支配人も交替 

することになり、先日、三宅会長様あてに退会届を提出させていただきました。 

大阪城南ロータリークラブの会員の皆さまには、2 年間という短い間でしたが、

大変お世話になりました。あらためて、この場をお借りして御礼申し上げます。

ありがとうございました。 

2 年間の間では、半分はコロナのなかでのリモート参加も可能な例会、あと半分は、クリスマス家族 

会、春の家族会、酒味の会など皆さんによくしていただき、たいへん楽しい経験をさせて頂きました。 

今後は、顧問としてこのビルの 5 階にある本部で、あと 1 年間お世話になります。ときどき、周辺でお 

会いすることもあるかと思います。引き続きよろしくお願い致します。 

また、私の後任には、現在、ウエスティン都ホテル京都の総支配人で、楳垣真弓(うめがき まゆみ） 

が着任いたします。ホテルには、この 6 月 27 日（火曜日）からで、こちらも、先日、三宅会長あてに 

「入会希望届」を提出させていただきました。ぜひ、伝統ある「大阪城南ロータリークラブ」の一員と 

して、ご承認いただけますよう希望いたします。 

残念なのは、ひょうたんズの応援に一度も参加できなかったことですが、楳垣には、私のベストを 

引継ぎましたので、入会後承認後は、応援団のメンバーとして、お引き立て頂ければと思います。 

当クラブのますますのご発展と会員皆さまのご健康をお祈り申し上げ、退会のご挨拶とさせていただ 

きます。本当にありがとうございました。 

 

 

                                                                 

特別表彰 

                                                                ホームクラブ連続皆出席 1000 回記念 

                                     山口 寛 会員 

 

 

 

6月 23日（第 4例会） 

・三宅会長 台湾にご同行していただいた皆様 有難うございました。松田委員長、元氏委員長、お世話

になりました。 

・泉幹事 山口さん、ホームクラブ連続出席 1000回おめでとうございます。 

タオさん、就職内定おめでとう。 

・山本(英)会員 山口様、1000回連続出席おめでとうございます。 

・石濱会員 勝島会員、今まで色々とありがとうございました。またお会いしましょう。 

・勝島会員 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

・山口会員 念願叶ってホームクラブ例会連続 1000回皆出席を果たすことができました。充実感を 

覚えます。 

 

(編集担当 遠田・勝島） 

ニコニコ箱

例会風景

退会挨拶(勝島寿男会員)


